

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

ENTREGA DE TAPARROSCAS A LA ALIANZA ANTICÁNCER

DESCRIPCIÓN

Estudiantes de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) partieron a la ciudad de Monterrey, N.L., acompañados por personal del Departamento de Tutorías y Asesorías, con el propósito de entregar tapitas de plástico a la Alianza Anticáncer Monterrey A.C., mismas que fueron recolectadas con entusiasmo y solidaridad por alumnos de nuestra institución.

La Alianza Anticáncer Monterrey A.C. es una asociación comprometida con brindar apoyo integral a niñas, niños y jóvenes que enfrentan la lucha contra el cáncer, así como a sus familias. Esta entrega representa un acto de empatía y compromiso social por parte de nuestra comunidad estudiantil.

Agradecemos profundamente a nuestros alumnos, al personal del Departamento de Tutorías y Asesorías, docentes y a toda la comunidad universitaria que se sumó a esta noble causa, reafirmando los valores de solidaridad, responsabilidad y servicio que caracterizan a la UPRR.

EVIDENCIAS

